

Pressemitteilung

Sparkasse Kinzigtal verabschiedet Hans Schmider in den Ruhestand

Kinzigtal, 31. Mai 2021

„Das Sparkassen-S ist fest in mir eingebrannt. Ich werde mich immer als Teil der Sparkasse fühlen“. Mehr als 45 Jahre war Hans Schmider Sparkässler, nun hat er sich in den Vorruhestand verabschiedet. „Du wirst uns fehlen“, betonte Carlo Carosi, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Kinzigtal, im Rahmen einer coronabedingt kleinen Verabschiedung im Fürstenberger Hof in Haslach. „Wir werden uns gerne an die Zeit mit Dir zurückerinnern, als Experte in Sachen Marktservice, als EDV-Ass und als Sportskanone.“

Sport ist dabei das passende Stichwort: Jahrelang hat Hans Schmider den Sparkassen-Mitarbeitern das Sportabzeichen abgenommen. Besonders der Wintersport hat es dem Unterharmersbacher angetan – als Skilehrer hat er zahlreiche Kinder und Jugendliche bei ihren ersten Versuchen auf den Brettern begleitet. Jahrelang war er auch im Landeslehrteam. Und dann ist da noch das Rennradfahren – den aktiven 61-Jährigen zieht es immer wieder in die Natur. „Ich habe auch jetzt viele Pläne“, verrät er. Mit dem Fahrrad durch Europa zum Beispiel.

Im August 1975 hat der Zeller seine Ausbildung zum Bankkaufmann in der damaligen Bezirkssparkasse Zell-Harmersbach begonnen. Seitdem ist er der Sparkasse treu geblieben. In den Abteilungen Zahlungsverkehr, IT und Onlinebanking ist er aufgewachsen. „Heute weiß ich nicht mehr, ob mein Hobby zum Beruf oder der Beruf zum Hobby wurde“, sagt er und lacht. Zuletzt war er Abteilungsleiter „Marktservice Passiv“ im Bereich Marktfolge.

Seite 2
Pressemitteilung, 31. Mai 2021



Bildunterschrift: Carlo Carosi (von links), Personalratsvorsitzender Jürgen Klausmann und Alexander Obert (rechts), Bereichsleiter Marktfolge, verabschiedeten in kleinem Rahmen Hans Schmider.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de